

Kennenlernnachmittag der neuen 5. Klassen

Liebe Schülerinnen und Schüler der kommenden fünften Klassen, liebe Eltern,

euer letztes Schuljahr an der Grundschule geht nun bald zu Ende. Nach den Sommerferien werdet ihr die IGS Speyer besuchen. Viel Neues kommt auf euch zu und ihr seid sicher schon aufgeregt.

Auch wir sind gespannt und laden euch herzlich zu einem Kennenlernnachmittag am **Donnerstag, 12.06.2025 um 14.30 Uhr** auf unserem Schulhof ein.



An diesem Tag werdet ihr eure neuen Mitschüler: innen und Tutor: innen kennenlernen.

Während ihr die Zeit im Klassenraum verbringt, können sich eure Eltern im „Eltern Café“ kennenlernen.

Wir wünschen euch noch eine schöne Zeit in der Grundschule und freuen uns schon sehr auf euch!